

台中市北区視察報告書

令和5年2月15日

貝塚市議会議員 藪内 留治 殿

大阪維新の会 中川 剛 (報告者)
樽谷 庄道

視察日時 令和5年2月6日

視察場所 台中市北区役所

目的

東京 2020 オリンピック大会において、台湾の女子卓球チームのホストタウンとして登録されたことを契機に、令和3年10月6日に台湾台中市北区と友好交流協定を締結しました。昨年の12月から貝塚市立第五中学校において、台中市北区にある立人国民中学校との交流がオンラインで行われています。これまでコロナ禍により対面での直接交流が出来ませんでしたが、渡航制限が緩和されましたので交流の第一歩として表敬訪問を行いました。

台中市北区は、台中市の中央に位置し、区の面積は 6.93 平方キロメートル、人口は約 15 万人。区内は、文化、教育、商業が混在するエリアであり、特に市長公館、放送局、公廟から一中商圈から天津商圈に広がり、興進、育徳および太原などの緑豊かな公園道路がまたがる。有名な双十流域文化生活圏を形成しており、台中の文化、教育、ビジネスが非常に発達している地域。

訪問団 酒井市長、河野副市長、藪内市議会議員、南野市議会副議長 他 8 名

11:00～ 台中市北区役所表敬訪問 (台中市北区区役所 5-1 会議室)

大阪府貝塚市友好交流会

- ・出席者紹介代表挨拶
- ・両市動画放映
- ・交流議題討論
- ・記念品/お土産交換
- ・集合写真



昼食会

視察：台中市孔子廟



視察：国立台中科技大学



出席者

台中市政府民政局	局長 吳世瑋
	科長 林麗蓉
台中市北區區役所	區長 陳明毅 (代理)
台中市北區區役所民政課	課長 王治平
台中市北區區役所社會課	課長 張志銘
台中市北區區役所公用及建設課	課長 江毅生
台中市北區區役所人文課	課長 劉照銘
台中市北區區役所秘書室	主任 張煒翎
台中市北區區役所人事室	主任 楊靜娟
台中市北區區役所會計事	主任 黃素昧
台中市北區區役所政風室	主任 徐祥雲
台中市立立人國民中學	校長 舒富男
台中市北區議員	陳政顯
台中市北區議員	陳文政
台中市北區議員	陳俞融

所見

貝塚市は、コロナ禍で数年中断されていますが、2002年からかいつか国際交流協会（KAIFA）の会員様がホストファミリーとして台湾の国立台中科技大学の学生を毎年受け入れ、交流事業を重ねて頂いております。今回のように対面で話し合うことにより密な意見交換を行い、経済交流、文化交流など、自治体、民間企業、交流を支えていただいている方々が、更に連携を行っていくことが必要であると感じました。今後も行政・民間を問わず、より深みのある経済交流、文化交流、学生等の交流が進められることが台中市北區と貝塚市との利益に繋がると確信いたしました。